
SkB Bruch nahm an der Beratung und Beschlussfassung zu diesem Tagesordnungspunkt nicht teil. 
 
Abg. Kunert führte aus, dass auch die CDU-Fraktion eine Erhöhung des Ansatzes für erforderlich halte, 
nachdem die Förderung in den letzten Jahren nicht erhöht worden sei, obwohl die Fallzahlen seit der 
Änderung des Insolvenzordnung 2004 mit der Möglichkeit der Stundung der Kosten erheblich gestiegen 
seien. Um die gute Arbeit, die der SKM leiste, anzuerkennen und zu unterstützen, beantrage die CDU-
Fraktion, dem SKM für 2009 eine Förderung in Höhe von 45.000 € zu gewähren. Abg. Eichner, Abg. 
Deussen-Dopstadt und Abg. Frohnhöfer erklärten, dass ihre Fraktionen den Antrag vollumfänglich 
befürworteten. 
Die Vorsitzende ließ zuerst über den Antrag des SKM abstimmen. 


